



みなさんへ 感謝状が届いています！

国際NGO ルーム・トゥ・リードの創設ストーリー



ルーム・トゥ・リードの活動は、ネパールの農村部に本を寄贈することから始まりました。現在、識字教育と教育における男女平等の機会提供を通じて、何百万人もの低所得国に住む子どもたちの人生を変える、グローバルな組織となりました。

1998年ネパールを旅行中のジョン・ウッドさんは、とある学校に立ち寄り、450名の生徒に数冊の本を寄贈しました。



「いつかまた、本を持ってきてください」との校長先生の言葉を忘れなかったジョン・ウッドさんは、ディネシュ・シュレスタさんとの運命的なコラボレーションにより、家族や友人たちから集めた3,000冊の本を持って、ネパールに戻ってきました。

その後、ジョンさんは勤めていたマイクロソフトを退社。自らの情熱に従って、エリン・ガンジュさん、ディネシュ・シュレスタさんと共同でルーム・トゥ・リードを創設しました。

こうして、ルーム・トゥ・リードの世界拠点となる本部がサンフランシスコに開設されたのです。

ルーム・トゥ・リードからの感謝状

2015年には、ルーム・トゥ・リードの創始者であるジョン・ウッドさんより、わくわく文庫で本を読んでいる皆様とわくわく文庫制作会社の日本コスモトピアに向けて感謝状が送られました。この時、日本を訪れていたジョン・ウッドさんから直接感謝のお言葉をいただきました。



ジョン・ウッドさんから感謝状の授与



ジョン・ウッドさんのサインが入った感謝状